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                                様式４

審 議 結 果

会 議 名 第６回川口市男女共同参画推進委員会 

開 催 日 時
令和６年３月２６日（火）１４時００分～１５時１０分 

開 催 場 所 キュポラ本館棟M4階  

かわぐち市民パートナーステーション会議室１・２ 

出 席 者

（委員長に◎、副委

員長に○） 

◎杉浦委員長、小室委員、中野委員、釘村委員、吉田委員、 

石川委員、日下部委員、 

協働推進課事務局：堀江課長、永瀬課長補佐、真壁主査、岡田主査

議 題

１ 開 会 

２ 報告事項 

(１)令和５年度行政委員会・附属機関等女性登用状況について 

(２)川口市男女共同参画年次報告書について 

(３)困難な問題を抱える女性への支援に関する法律について 

３ その他 

４ 閉 会 

公開／非公開の別 公開 

非 公 開 の 理 由 － 

傍 聴 人 の 数 無 

会 議 資 料

会議次第 

資料№１ 令和５年度行政委員会・附属機関等の女性登用状況 

資料№２ 困難な問題を抱える女性への支援に関する法律のポイント

参考資料 困難な問題を抱える女性への支援に関する法律 

別添資料１ 川口市男女共同参画年次報告書 

審 議 経 過 別紙のとおり 

そ の 他 － 

審議経過（要点筆記） 

第6回委員会 

１ 開会 

 ・資料確認 
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（事務局） 

委員7名が出席しており、定数の過半数なので、川口市男女共同参画推進委員会規則第

３条第２項により、本日の会議が成立することを説明した。 

また、本日は傍聴希望者がいないことを報告した。 

２ 報告事項 

（１）令和５年度行政委員会・附属機関等女性登用状況について 

（事務局） 

資料１（令和５年度行政委員会・附属機関等女性登用状況）を用いて状況を報告した。 

（２）川口市男女共同参画年次報告書について 

（事務局） 

別添資料１（川口市男女共同参画年次報告書）を用いて結果を報告した。 

（３）困難な問題を抱える女性への支援に関する法律について 

（事務局） 

資料№２（困難な問題を抱える女性への支援に関する法律のポイント）と 

参考資料（困難な問題を抱える女性への支援に関する法律）を用いて変更点等 

を説明した 

３ その他 

４ 閉会 

【質疑応答】 

〔令和５年度行政委員会・附属機関等女性登用状況について〕 

●委員からの質問 

資料№１〔令和５年度調査・特記事項〕の女性委員がいない審議会は、土木関係の部所

に見受けられるのは分かるが、学校関係の部署で女性委員がいないのは何故か。 

→事務局から回答 

区画整理審議会では町会長やＰＴＡ会長で形成され、男性会長が多い。 

学校関係では、ＰＴＡ役員は大半が女性だが、会長は男性が多く、おやじの会なども委

員であることが理由と考えられる。 

 しかし、もっと女性委員が必要と思われるため、呼びかけを強化していく。 
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●委員からの質問 

小学校５８校、中学校２７校もある中で女性委員ゼロが５校もあるが、女性委員を必ず

入れる取り決めはないのか？ 

→事務局から回答 
 総合計画では女性登用率を３５％としているがなかなか進まない。 
 また、女性委員を必ず入れるという決まりはないが、庁内連絡会議でも協力を促している。

●委員からの質問 

 令和３・４年度と登用率が下がったが、令和５年度に登用率があがったのは理由がある
のか？ 

→事務局から回答 
 令和３・４年度とコロナ禍で男性が在宅ワークとなり、委員会への参加が増えたが、コ
ロナがあけ、男性が仕事に行くようになり、女性の委員が増えたと思う。 

●委員からの質問 

 コロナ禍が影響しているのは分かるが、目標値までは程遠い。 
 どんな呼びかけをしているのか？ 

→事務局から回答 
 資料を作成し、現状を把握してもらうために直接事務局や担当課へ行き、女性委員の登

用をお願いしている。 

●委員からの質問 

  委員選任の際、担当課は理解していると思うが、どのような理由から女性登用率が伸び

ないのか？ 

→事務局から回答 

  目標には到底及ばない実績だが、毎年関係部所へ女性登用の呼びかけをしている。 

  女性委員がいない理由を聞くと、各々の代表を委員にしているが、その代表になる人は

男性が多いことから委員に女性が少ないと説明がある。理解はするが、男女の計画で目

標があるので、協力を求める説明をしている。 

◇委員長からの意見 

  代表の女性を増やすことも急務だが、委員は必ずしも代表だけで構成しなくてもいいの

では？ 実際、代表は挨拶が主で、実際の仕事を担っているのは女性の場合も多い。 

登用率が低いということは、工夫が足りない、努力が足りないのではないか。 

〔川口市男女共同参画年次報告書について〕 

  質問なし 

〔困難な問題を抱える女性への支援に関する法律について〕 

●委員からの質問 

女性相談支援員は何名いるのか？ 
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→事務局から回答 
  ４名である。 

●委員からの質問 

相談件数は？ 

→事務局から回答 
  令和４年度は４１６件である。 

●委員からの質問 

相談は１日何件くらいか。 

予約が取れないことはあるのか。 

→事務局から回答 
  １日３件ほどである。 

３月は混み合っていたので予約は取りにくい状況だった。 

●委員からの質問 

呼び名や、相談できる内容が変わったことを周知しているのか。 

→事務局から回答 
  今までも相談については幅広く受けていたので、相談業務としては変わりない。 

会議の内容は、以上のとおりです。 
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令和  年  月  日 

川口市男女共同参画推進委員会委員長

川口市男女共同参画推進委員会委員


